
Herr Schunke-Galley von der Gesellschaft für digitale Bildung mbH (GfdB) führt in die 
Thematik der Medienentwicklungsplanung ein. Mit Hilfe einer Power-Point-Präsentation 
erläutert er sowohl allgemeine Inhalte der Medienentwicklungsplanung als auch in 
Bezug auf die Marienheider Schulen angesichts deren Medienkonzepte die konkreten 
Planungen der Medienentwicklung. Diese Präsentation ist dieser Niederschrift als 
Anlage 1 beigefügt. 
  
Ziel eines Medienentwicklungsplans sei, so Herr Schunke-Galley, die Voraussetzungen 
zu schaffen, um medienkompetente Schüler für die Zukunft auszubilden.  
 
Herr Schunke-Galley informiert über die „Fördertöpfe“ zur teilweisen Refinanzierung der 
geplanten Investitionen.  
 
Fragen aus dem Ausschuss insbesondere hinsichtlich der Anbindung bzw. 
Freischaltung der Glasfaserleitungen an den Schulen bzw. möglicher gesundheitlicher 
Auswirkungen eines digital-medialen Unterrichts auf die Schüler/innen werden durch die 
Verwaltung bzw. Herr Schunke-Galley beantwortet. 
 
Aufgrund des geringen zeitlichen Vorlaufs, mit dem der Medienentwicklungsplan der 
Politik zur Verfügung gestellt wurde, wird verwaltungsseitig vorgeschlagen, in der 
heutigen Sitzung hierzu keinen Beschluss zu fassen. Vielmehr werde eine 
Beschlussfassung durch den Rat in seiner Sitzung am 23.06.2020 angestrebt. Die 
Ausführungen in der heutigen Sitzung dienen somit der Information. 
 


